

# **Gehörlosen Sportverein Augsburg e. V.**

## **Freizeitabteilung**

**Gegründet: 1986**



Das wolkige Spätsommerwetter der vergangene Wochenende hatte sich im kühles Herbstwetter verwandelt und das Vieh dampfte noch vom Regen in der Nacht.

Es war ein sehr gute Alpsommer. Insgesamt wurden 900 Rinder u Schuppen ins Tal gebracht und dort an ihre Besitzer übergeben.

Traditionell werden die Viehscheid auch als Volksfest begangen an dem neben an einheimische Gehörlosen aus fern und nah auch dazu 11 Augsburger Freizeitmitglieder teilnehmen. Mit Erlebnis spürt mit laute Kuhglocken mit zu hören. Das war echt toll und bleibt unvergesslich



